

FEEDBACK OSCE Ketrampilan Medik Semester 6 TA 2023/2024

21711122 - SANIYAH ZAHROH NABIILAH DARMAWAN

STATION	FEEDBACK
STATION IPM 1- urogenital	pemeriksaan fisik tidak tepat terutama palpasi ginjal, obat tidak tepat tidak ada anti nyeri
STATION IPM 10 IMUNISAS	imunisasi yg diberikan kurang lengkap (hanya menyebutkan DPT dan polio saja) masih ada yg lain lg ya selain itu, siapkan dl kapas sebelum injeksi ya dan tidak perlu ditekan bekas suntikannya, pengisian formulir pelayanan imunisasi juga kurang lengkap ya (sebenarnya imunisasi yg masuk di bulan itu jg harus d edukasikan k pasien jadi bukan hanya imunisasi wajib saja ya) penulisan tanggalnya jg harus lengkap
STATION IPM 2 GENITAL GENITAL	cuci tangan who: masih menganut aliran uwel-uwel tangan, apa bedanya Anda yang sudah kuliah kedokteran dengan orang yang tidak pernah belajar teknik aseptik medis... interpretasi: tidak menyebutkan leukosit pmn dan jumlahnya. tx farmakologis: dosis cefixime kurang, durasi pemberian doxycycline juga kurang; kalau nulis resep tu jangan lupa ditutup dengan subscriptio biar ngga tiba-tiba ditambahin sendiri obatnya sama pihak yang tidak bertanggung jawab...
STATION IPM 3 SIRKUMSISI	"langkah persiapan sudah baik, teknik anestesi baik, prosedur baik, edukasi baik.sip
STATION IPM 4 KONSELING KB	Anamnesis kurang lengkap; konseling sangat singkat bisa ditambah lagi ya dik utk edukasinya.
STATION IPM 5 ASUHAN ANTENATAL	Anamnesis: belum menggali riw kebiasaan makan, riw suplementasi kehamilan. Pemeriksaan DJJ menghadap ke arah kaki ibu ya.
STATION IPM 6 PIMPINAN PERSALINAN	posisi tangan saat sangga susur kurang tepat, bisa menggunakan 2 klem utk menjepit saat memotong tali pusat
STATION IPM 7 KONTRASEPSI (PEMASANGAN AKDR/IUD)	inform consent: ok, persiapan: belum meminta pasien mengosongkan VU dan memposisikan pasien, pemasangan iud: pegangan iud itu steril ya dek jadi tidak langsung memasukan sayap cu-T dengan tangan jadi on, coba dibaca lagi urutan pemasangan iud yang benarnya, spekulum yang dimasukan kurang tepat. cara mengukur kedalaman sondae setelah dimasukan dari uterus bukan disejajarkan dengan IUDnya ya dek. komunikasi dan edukasi: oke. profesional: lebih hati-hati dan dijaga sterilitasnya ya dek
STATION IPM 8 RESUSITASI NEONATUS	Asisten: kompresi kedalaman kurang, jari2 tidak melingkar ke tubuh bayi. Persiapan pemasangan ET? Bagging tidak disambung reservoir sampai akhir. Alur benar.
STATION IPM 9 ANAK	Ax : jenis lauknya ditanyakan ya mbak utk melihat asupan proteinnya bagaimana. Px : ekstremitas dilihat ada baggy pants ga?. sesuaikan kembali tabel status gizinya ya. Dx : kurang lengkap. Udah masuk ke gizbur kah pasiennya ini?. Cek detil SDnya yaa dari BB/U. TB/U, dan BB/TBnya. Tx : tidak spesifik, dilengkapi lagi ya mbak.